

# 三鴨小だより

12月号

発行日 令和 3年12月17日(金)

発行者 三鴨小学校長 秋元 寛次

学校教育目標

やさしい子

かしこい子

たくましい子



三鴨小HP

## 【2学期も大変お世話になりました】

2学期の始まりは、新型コロナウイルス感染症が感染拡大傾向だったため、みかもニコリンピック、5年宿泊学習、6年修学旅行などの大きな行事について、延期、目的地変更などの措置を取らざるを得ませんでした。

10月に入ると、コロナも徐々に落ち着き、みかもニコリンピック、みかもっ子フェスティバルなどの行事を無事に実施することができました。

さて、79日間と長かった2学期も、24日(金)に終業式を迎えます。様々な行事に前向きに一生懸命取り組んだ子供たちは、大きな成長を遂げることができました。今学期も保護者の皆様や地域の方々からいただきましたご支援・ご協力に対し、心から感謝申し上げます。

冬休みは、12月25日(土)より1月10日(月)までの17日間になります。今年もインフルエンザ、新型コロナウイルス感染症等への対策を十分に行い予防に努めてください。また、今後配付される「冬休みの生活について」をお読みいただき、長い冬休みを有意義に過ごしてほしいと思います。そして、1月11日(火)の始業式に元気で一回り大きくなった姿を見せてほしいと思っています。

本年、お世話になりました皆様に厚くお礼申し上げますとともに、来年につきましても、引き続きよろしくお願ひいたします。

## 【6年修学旅行】

11月24日(水)、25日(木)の1泊2日で日光・湯西川方面に修学旅行に行きました。天候にも恵まれ、予定していた日光彫り体験、日光市内の班別自由散策等を行うことができました。子供たちは、日光の自然の中で班の友達と絆を深め、小学校生活での大きな思い出をつくることができたと思います。



## 【5年宿泊学習】

12月1日（水）、2日（木）の1泊2日で、なす高原自然の家に宿泊学習に行きました。1日の朝は雨に降られましたが、体育館で出発式を行い、無事に出発しました。現地では、1日目に予定通りハイキングを実施し、那須の自然を十分に感じることができました。2日目は、降雪により活動が変更になったものもありますが、マイ箸をつくることができ、よいお土産を持ち帰ることができました。5年生にとって大変貴重な体験ができました。



---

## 【人権集会】

11月29日（月）～12月3日（金）を人権週間として、人権標語の作成と掲示、人権啓発のDVDの視聴、人権集会（11/29）等を行い、児童一人一人の心を磨きました。また、保護者の方には、人権啓発資料「子どもの幸せのために」をお読みいただき、アンケートにご協力いただきました。大変お忙しい折にありがとうございました。



## 【年の瀬に】

今年も残すところ2週間ほどになりました。この2年間は、コロナに翻弄され、年末年始の行事を控えたこともあったのではないのでしょうか。

現在のようにコロナが落ち着いた状態が続き、元の日常とまではいかないにしても親戚や友達との交流が少しでもできるように、今後も「会話する＝マスクする」等の感染症予防に十分注意し、新年を迎えたいと思います。それでは、保護者の皆様、地域の皆様、よいお年をお迎えください。